

せいめい

2025年8月31日発行

74
号



▲れんげグループ オブジェ

れんげグループお楽しみ会 みんなで作った海のオブジェ (関連記事3ページ)

今月のテーマ

- ・おはぎ会 2ページ
- ・お花見会 2ページ
- ・お楽しみ会特集 3ページ
- ・新任職員 4ページ

社会福祉法人 愛泉会・精明学園

〒391-0012 長野県茅野市金沢4509 TEL 0266-72-6212 FAX 0266-72-3945
URL <https://aisenkai.com/seimeigakuen/> E-mail seimei@ksf.biglobe.ne.jp

おはぎ会



▲佐藤さん



(支援員 編集委員)



▲紙芝居



▲駒ヶ根卓球大会 勇治さん

(支援員 土屋友香)

サンスポート駒ヶ根卓球大会

六月十四日、駒ヶ根卓球大会

に小林勇治さんが出場されました。グループホームの利用者さんから「勇治さん頑張れ!」の大聲援を受けて、六位という結果を残すことができました。

卓球大会に出場することを楽しみに、たくさん練習を頑張った勇治さん、「また卓球大会に出来ますか?」と聞いたところ、「出たい!」と笑顔で答えられました。



▲打ち上げ花火!!

お花見



▲伸次さん

を見たいね、と話され最後は笑顔でお花見会を終えることができました。

(支援員 渡邊里歩)



▲伸次さん

七月二十五日に三施設合同納涼祭の打ち上げ花火がありました。雨予報も吹き飛ばし、打ち上げ前から空を見上げて「まだかな?見えるかな?」と、ワクワクしている様子の皆さん。花火が始まると「大きい!」「きれいだな」「すごい!」と、多くの歓声が聞かれました。皆さんにとって、とてもすてきな夏の思い出になりました。

(支援員 編集委員)



七月二十五日に三施設合同納涼祭の打ち上げ花火がありまし

た。雨予報も吹き飛ばし、打ち上げ前から空を見上げて「まだかな?見えるかな?」と、ワクワクしている様子の皆さん。花火が始まると「大きい!」「きれいだな」「すごい!」と、多くの歓声が聞かれました。皆さんにとって、とてもすてきな夏の思い出になりました。

(支援員 渡邊里歩)

れんげグループ



▲頑張って取る谷口さん

七月十六日に、さくらグループのお楽しみ会で、お菓子づくりを行いました。

お菓子をたくさんすくい、普段と違った雰囲気を、皆さん楽しんでいました。

(支援員・平林隼人)



▲取ったものを見せてくれた徳一さん

さくらグループ



▲お花紙を折る五味さん

夏といえば、「海」ということで海のオブジェ制作。花紙をちぎつたり散らした

り、海の生き物を貼つていただき、素晴らしい「海」のオブジェの完成!

最後には冷たいアイスを食べて「おいしいね」と夏の暑さも和らげる素敵な笑顔であふれました。

(支援員 宮坂つぐみ)



▲アイスを食べる健太さん

田中俊輔さん 個人活動



▲缶作業に取り組む永井宏周さん

さくらグループに所属されている永井宏周さんです。毎日空き缶作業を中心に、いろいろなお仕事を笑顔で頑張っています。

(支援員・渡邊里歩)

永井宏周さん 個人活動



▲牛乳パックをちぎる田中俊輔さん

さくらグループに所属している田中俊輔さんです。牛乳パックちぎりや空き缶作業を中心に、いろいろなお仕事に集中して取り組まれています。

(支援員・平林隼人)

櫻井まき子さん 個人活動



▲動画を鑑賞する五味友昭さん

五味友昭さん 個人活動



▲塗り絵を見せてくれた櫻井まき子さん

れんげグループに所属している櫻井まき子さんです。個人活動では、シール貼りや折り紙で作品を作ったり、ビーズ制作をして取り組まれています。

(支援員・宮澤利佳)

松尾重信さん 個人活動



▲絵を描いて、見せてくれた岡村列子さん

もみじグループに所属している岡村列子さんです。週2回ほど作品制作をされています。作業室に展示したり、他利用者さんや職員にプレゼントされています。

(支援員・田中かおり)

岡村列子さん 個人活動



▲洗濯物畳みをする松尾重信さん

もみじグループに所属している松尾重信さんです。個人活動では、洗濯服に取り組まれています。

(支援員・小池真)

新任職員紹介

笑顔



佐藤 文香

利用者さんの笑顔と健康をサポートしていけるようになりたい。



有賀由加里

四月から支援スタッフとして働いています。働く中で大変なこともたくさんあると思いまが、利用者の方が笑顔で過ごせるよう努めています。よろしくお願ひします。

五月から栄養士として働かせていただいています。皆さんが健康で過ごせるようにサポートしていくようにしたいです。利用者さんに助けてもらいたいながらですが、仕事を覚えていきたいと思います。



▲トッピングしている芳子さん



（栄養士 有賀由加里）

料理クラス



六月二十二日に料理クラスを行いました。今回のメニューは「味噌ラーメン」。

出来立てのラーメンの上には、準備していた数種類のトッピング。好きな分だけ選んでうれしそうにラーメンに乗せていました。

食後にスイカやサクランボも食べて「おなか一杯！」と話されていました。

季節のオブジェ作り

たび「これ、一緒に作ったね」と微笑みながら話してくれました。

（支援スタッフ 金澤友香）

精明学園では、余暇時間に男性利用者さん、女性利用者さんと一緒に「季節のオブジェ」を作っています。5月から9月までの季節に合ったものを利用者さんに聞き取りながら、作る物を決めています。スマリエ棟デイルームに集まつて「これやりたい」と話しながら取り組んでいます。8月までの作品はスミレ棟に飾り、廊下を通りながらですが、仕事を覚えていきたいと思います。



▲こいのぼりを作っている利用者さん達

新しくなりました。



梶橋宏介さん

令和七年四月一日付けで入所された梶橋宏介さんです。日中活動ではれんげグループに所属されています。カラオケに参加したり、野球雑誌を見ながら日々過ごされています。

その他苦情・要望・解決内容につきましては、精明学園ホームページにて掲載しますのでご覧ください。

（支援スタッフ 平林隼人）

苦情解決委員会

上半期は苦情解決第三者委員会が六月に一回開催されています。

その中で職員の接遇に関する苦情が一件寄せられています。

職員の接遇に関する苦情に関しましては、寄せられた内容を真摯に受け止め、各部署に改善をお願いしています。

（医務 和田可奈）

編集後記



夜の草むらから、ズズムシの合唱が賑やかに聞こえる季節となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。暑さに負けず、水分攝取を忘れずに過ごしてください。

（編集委員）

医務室ほつとライン 感染対策委員会

ノロウイルスやインフルエンザの心配は少なくなりましたが、新型コロナウイルスは、まだ感染の可能性があります。引き続き手指消毒、マスク、学園内の消毒を行っています。

六月に今年度の結核検診を行いました。要精査の方に関しても、順次再検査のため通院します。

八月には歯科検診を行う予定になっていますので、必要な方は通院を行っていきます。

近年高齢化が進み、高血圧や他の病気で、定期的なバイタルチェックが必要な方が増えてきました。支援員と協力し、日々の体調管理に気を付けていきます。